## 正直家新聞

メティカルホーム 正直象 4月号

## 新型コロナウィルスに向かって 立ち向かう正直家

昨今、テレビ・新聞を騒がせている新型コロナ。

日本でも大流行の兆しがみられ、首都圏を中心に『緊急事態宣言』が出されて、非常に緊迫した状況が続いています。この新型ウィルスは、お年寄りやご病気をもった方が重症になりやすいとされており、 多数の高齢者の方をお預かりしている正直家も、厳戒態勢で見守らせていただいております。

## ※正直家での取り組み※

- ・毎日の健康チェック
- アルコール消毒とマスク着用の徹底
- ・業者の方等の荷物の受け取りは、館外にて 職員が受け取る
- 面会謝絶
- ・館内の消毒
- 施設内の換気



正直家のコロナファイター達! 私たちが正直家の健康をお守りいたします!!







お陰様でデイサービス正直家は、現在も通常 通り稼働しております。

皆さん、元気にリハビリ頑張られています!

職員の中には小学生のお子さんを持つ職員もおり、臨時休校等で出勤が難しい者もいます。ご両親が介護状態にある職員もいます。皆、様々な事情がある中、預けなければ仕事が出来ない…

それでも、やはり離れていると、大丈夫だろうかと気になり、心配になる…各職員、自分に出来る事で、お互い協力しながら過ごしております。だからこそ、預ける側のお気持ちも凄く分かります。ご本人様はもとより、ご家族さまにおかれましては、たいへんな不自由をおかけしておりますが、もうしばらくの面会謝絶のご辛抱・ご協力をお願い致します。

そして、世界中の誰もが、今は意識を持って取り組んでいくべき状況にあるかと思います。密室・密集・密接を避け、お互いがお互いを守れるようにしていければと願います。清潔好きな国民性を持つ日本。モラルを持ち、規制が無くとも決まりは守る日本。そんな日本人の在り方がコロナウィルスの拡散防止に繋がるのかもしれません。いつまで、どこまで、具体的な終わりが見えず、皆さん不安もあるかと思いますが、社会全体で何とかコロナウィルスの被害を最小限に食い止められる様、みんなで頑張りましょうね!